

undefined - mardi 2 août 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

## Creys Passion Sport Mécanique prépare la journée caisses à savon du 4 septembre



*Une caisse à savon dans l'épingle du Barjus lors de la course en 2019. Archives photo le DL*

Ils étaient une quinzaine d'adhérents de Creys Passion Sport Mécanique (CPSM) samedi 30 juillet, réunis chez le président, Alphonse Pereira, pour préparer la journée du 4 septembre qui sera dédiée à la descente des caisses à savon le long de la côte du Barjus à Malville.

Les dernières descentes de caisses à savon de Creys-Mépieu datent de 2019, avec une interruption de deux ans pour cause de pandémie. Les envies sont devenues obsédantes, tant pour les organisateurs que pour les constructeurs et les pilotes.

La journée de Malville compte pour le championnat de France avec son circuit de près d'un kilomètre. Les vitesses atteintes dépassent les 80 km/heure pour les meilleurs, il y a deux épingles, plusieurs chicanes, et une arrivée en rond-point très technique. Le règlement figure sur les deux sites, avec les caractéristiques des machines. Elles seront contrôlées au petit matin le jour de la course pour s'assurer qu'elles répondent aux spécifications, notamment pour le freinage. Pour les spectateurs, le site de Malville sera ouvert le 4 septembre de 9 à 17 heures, avec parking, buvette et snacking. En 2019, il y avait eu 1 800 visiteurs.

Pour s'inscrire, il faut se rendre sur [www.federation-caisses-a-savon.com](http://www.federation-caisses-a-savon.com)/ou par Facebook sur Creys Passion Sport Mécanique.